

# **Patroli Dialogis di Minimarket, Kanit Binmas Polsek Susukan Sampaikan Pesan Kamtibmas kepada Warga**

**Panji Rahitno - CIREBON.TELISIKFAKTA.COM**

Dec 26, 2025 - 13:52



Cirebon, 26 Desember 2025 — Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) tetap kondusif, Kanit Binmas Polsek Susukan, Aiptu Eko Hapsoro, bersama anggota melaksanakan kegiatan patroli dialogis dan sambang warga di salah satu minimarket (Alfamart) wilayah hukum Polsek Susukan.

Kegiatan tersebut menasar warga yang sedang berkumpul atau nongkrong di sekitar minimarket. Selain menjalin silaturahmi, petugas juga memberikan imbauan Kamtibmas agar masyarakat turut berperan aktif dalam menciptakan kondisi lingkungan yang aman dan tertib.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Eko Hapsoro menyampaikan pentingnya sinergi antara kepolisian, pemerintah desa, dan masyarakat dalam menjaga stabilitas keamanan wilayah. Suasana dialog berlangsung akrab dan penuh

kekeluargaan, di mana warga menyambut baik kehadiran petugas kepolisian di tengah-tengah mereka.

Petugas juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama mencegah berbagai potensi gangguan Kamtibmas, seperti penyebaran berita bohong (hoaks), penyalahgunaan narkoba, serta menjaga kerukunan antarwarga, khususnya menjelang musim politik. Selain itu, disampaikan pula imbauan terkait larangan pelajar keluar rumah pada malam hari serta pentingnya peran orang tua dalam mengantar anak ke sekolah demi keselamatan.

Guna meningkatkan keamanan lingkungan, Kanit Binmas Polsek Susukan mengajak warga untuk menghidupkan kembali kegiatan sistem keamanan lingkungan (siskamling) sebagai upaya pencegahan dini terhadap tindak kriminalitas. Warga juga diimbau untuk selalu waspada dan tidak ragu melaporkan setiap hal mencurigakan kepada pihak kepolisian.

“Kami mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan. Keamanan bukan hanya tugas polisi, tetapi menjadi tanggung jawab kita bersama,” ujar Aiptu Eko Hapsoro.

Kegiatan patroli dialogis dan sambang warga ini merupakan wujud komitmen Polsek Susukan dalam menghadirkan pelayanan kepolisian yang humanis dan responsif. Melalui pendekatan dialogis, diharapkan terjalin hubungan yang semakin harmonis antara Polri dan masyarakat, sehingga situasi Kamtibmas di Desa Luwung Kencana serta seluruh wilayah hukum Polsek Susukan tetap aman, nyaman, dan kondusif.